



Media: BERNAS

Hari: Sabtu

Tanggal: 12 Februari 2011

Halaman: 1

PBTY Dibuka

Gairahkan Wisata Jogja

PEKAN Budaya Tionghoa Yogyakarta (PBTY) VI-2011 yang bertema "Jogja Pelangi Budaya Indonesia", Ayo ke Jogja akan dilaksanakan di

Ketandan dan dibuka Minggu (13/2) besok dengan sebelumnya sore hari dimenangkan Karnaval di Jalan Malioboro Jogja. Yang istimewa karnaval ini

akan disemarakkan dengan Barongsay dan Liong terbesar di Asia. "Barongsay ini adalah barongsay terbesar yang dibuat khusus dalam PBTY VI-2011 ini, akan didampingi dengan Liong terbesar sepanjang 140 meter yang memecahkan rekor MURI dalam PB-

PEKAN BUDAYA TIONGHOA YOGYAKARTA VI-2011
 Ketandan, 13 - 17 Februari 2011
 "Jogja Pelangi Budaya Indonesia" Ayo ke Jogja!!

TY 2011 lalu," tutur Ketua Panitia Tri Kirana Muslidatun dengan didampingi Ketua Pelaksana Ellyn Subiyanti kepada BERNAS Jogja.

Sebelumnya Merri Bumiakan digelar Minggu (13/2) siang harinya di area play ground Taman Pintar Jogja. "Acara akan dibuka dengan doa bersama dari lintas agama mulai pukul 12.30 WIB dilanjutkan pemotongan tumpeng. Setelah doa bersama dan pemotongan tumpeng, dari area Taman Pintar tersebut bersama-sama masyarakat yang hadir akan mengarak Naga dan barongsai ke lapangan parkir Abu Bakar Ali," paparnya.

Karnaval dimulai pukul 15.00 WIB dari Lapangan Parkir Abu Bakar Ali dengan peserta yang

turut ambil bagian antara lain, Naga barongsai raksasa, sanggar tari Nitya Laksmi, wushu, patung kelinci, patung pagoda, jaitan Kinahrejo, ibu-ibu PKL Maliboro, group pelajar SMK, Madrasah Aliyah Negeri, Tedjo Badut, mahasiswa ISI, dan masih banyak lagi yang akan ditutup dengan atraksi naga lampion.

Acara Pembukaan PBTY 2011 akan dimulai Minggu (13/2) pukul 18.15 WIB di halaman Ex Kampus UPN Veteran Jalan Ketandan Wetan 30 Yogyakarta yang rencana dibuka Gubernur, Sri Sultan HB X. Dimeriahkan penampilan seni diantaranya Paduan Suara Bakti Bhakti Putera, Tarian Kai Men Hong.

>> KE HAL 3

PBTY Dibuka Gairahkan

Sambungan dari halaman 1 menyediakan lokasi parkir, untuk Motor berada di Area Parkir Pasar Beringharjo dan jalan Suryatmajan. Sementara untuk mobil disediakan lokasi parkir di Ketandan Kidul dan Ketandan Lor," tutur Sekretaris, Fenny.

Sementara Nicodemus Santy Ketua PGBTY (Paguyuban Guru Bahasa Tionghoa Yogyakarta (PGBTY) yang ditunjuk sebagai pelaksana lomba Bahasa Mandarin, berupa baca puisi bertema Imlek menyebutkan Lomba dilaksanakan 15 Februari 2011 di Lokasi Lomba PBTY Ketandan Yogyakarta.

"Lomba dibagi 2 kategori, yakni khusus untuk peserta didik kursus-kursus atau Universitas program bahasa Mandarin non-gelar, dan kategori umum. Setiap peserta harus membaca 2 puisi, yakni puisi wajib dari panitia dan puisi pilihan sendiri. Penentang lomba akan mendapatkan piagam, piagam dan uang pembinaan juga akan mendapatkan sertifikat keikutsertaan," katanya.

Disebutkan Pendaftaran di Sekretariat PGBTY Jl. Ponco-winatan 20 Yogyakarta, email apbmi.diy@gmail.com / sms0274-9348899@3253053.

"Panitia berharap lomba ini dapat sebagai tolok ukur seberapa perkembangan bhs Mandarin di Yogyakarta, baik secara umum maupun secara khusus yakni kursus-kursus atau Universitas program non-gelar," katanya. (e17/e12/vin)

Herman Edy Sulistio, SH
NIP. 195603281980031001

an Kepada Yth. :
 Walikota Yogyakarta
 Wakil Walikota Yogyakarta
 Sekretaris Daerah
 sisten

in Kepada Yth. :
 Instansi

Disparbud
 Uw. Tri Kirana (PBTY)

Positif - Segera - Untuk diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005